

## Cae 7.9% producción de plata en México (Reforma 31/07/13)

Cae 7.9% producción de plata en México (Reforma 31/07/13) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (31 julio 2013).- La producción de plata de México cayó un 7.9 por ciento interanual en mayo, mientras que la de cobre subió un 0.3 por ciento, según cifras del Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi). La producción de plata fue de 401 mil 657 kilogramos, en tanto que la de cobre sumó 38 mil 178 toneladas, informó el Instituto. En mayo, la extracción y beneficio de la plata se concentró principalmente en Zacatecas, que contribuyó con el 41.9 por ciento del total nacional. Mientras, la producción de cobre se llevó a cabo básicamente en Sonora con una participación de 76.2 por ciento, según el reporte del Instituto. En tanto, la producción de oro bajó un 1.1 por ciento a 8 mil 917 kilogramos respecto a mayo del 2012, donde Sonora aportó el 30.5 por ciento de la producción nacional. El índice de volumen físico de la producción minerometalúrgica del País (referida a las actividades de extracción, beneficio, fundición y afinación de minerales metálicos y no metálicos) aumentó 0.88 por ciento con base en cifras desestacionalizadas en el quinto mes de 2013 frente al mes inmediato anterior. De acuerdo con el Inegi, en su comparación anual, la producción minerometalúrgica de México creció un 0.2 por ciento en mayo. En el periodo enero-mayo del presente año, el índice de volumen físico de la producción minerometalúrgica cayó 2.1 por ciento respecto a igual lapso de 2012, derivado de una menor producción de zinc, azufre, yeso, plomo, oro, plata, coque y cobre. Con información de Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo